



Présence des parents aux portes ouvertes

publié le 18/09/2009

Les membres de l'association de parents d'élèves étaient présents lors des portes ouvertes du collège Henri Martineau . Ce fut pour eux l'occasion de rappeler quel était le rôle du parent d'élève au sein du collège, quelles actions FCPE avaient été réalisées les années précédentes (pesée des cartables, enquête sur les toilettes) et quels projets étaient réalisés cette année pour réunir quelques fonds (vente de jus de pomme, organisation d'une randonnée pédestre "Les chemins buissonniers"

Document joint



[ROLE DU PARENT AU COLLEGE 2 colonnes](#) (Word de 21.5 ko)



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.